

Ressort: Vermischtes

Beben in Ecuador: Eine Deutsche unter Todesopfern

Quito, 21.04.2016, 10:22 Uhr

GDN - Bei dem schweren Erdbeben in Ecuador ist auch eine Deutsche ums Leben gekommen. Entsprechende Berichte bestätigte das Auswärtige Amt am Donnerstag.

Angaben zum Alter und zur genauen Herkunft der Frau wurden zunächst nicht gemacht. Insgesamt waren bei dem Beben mehr als 570 Menschen ums Leben gekommen, darunter auch mehrere Ausländer. Tausende Menschen wurden verletzt. Das Beben hatte sich am Samstagabend (Ortszeit) ereignet und vor allem die Westküste des Landes getroffen. Die Erdstöße erreichten nach Angaben der US-Erdbebenwarte USGS die Stärke 7,8. Hunderte Nachbeben wurden registriert.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-71278/beben-in-ecuador-eine-deutsche-unter-todesopfern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com